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(capacidade de investimentos, recursos técnicos, planejamento e execução, controle e fiscalização, autossustentabilidade financeira, vigência do contrato 
e atendimento ao usuário): apresentou os modelos de concess�o: comum, 
patrocinada e administrativa; relatou sobre a diferença de tarifas entre os 
domicilios e as empresas como supermercado, por exemplo, levando em conta vários fatores; apresentou as vantagens da concessão, como os investimentos 
programados, resolução dos impasses de infraestrutura, fluidez de 
crescimento reversão dos bens para o município. O Sr. Diego Wordell usou a 
palavra apresentou e relatou sobre os custos da operação e dos valores das tarifas. o Prefeito de Curitibanos Sr. Kleberson Luciano Lima, usou a palavra e falou sobre a forma de cobrança direto do usuário para se enquadrar as diretrizes do Tribunal de Contas do Estado. O Prefeito de Ponte Alta Sr. Edson Júlio Wolinger, perguntou sobre o valor médio de uma família para pagamento de tarifa média geral que é de R$ 35,00 a R$ 60,00, disse que é regulado pelo Tribunal de Contas. O Sr. Fernando Rissi citou o exemplo de Joaçaba com relação aos reajustes das tarifas, com carência de 2 anos, falou que a concessão abrange inclusive as coletas seletivas. O Sr. João Maria de Nascimento, Diretor Executivo do Coinco falou sobre a vida útil do aterro sanitário do COINCO ea necessidade de aquisição de nova área futuramente. O Sr. Diego Wordell relatou que o projeto da empresa não trará custos para os municípios. O Prefeito de Frei Rogério Sr. Ivo Mazzuco falou sobre a coleta no interior e os custos, o Fernando Rissi disse que tem que ser realizado um diagnóstico do problema evitando o descarte irregular, falou sobre a coleta de volumosos de forma programada, resíduos especiais, perigosos, container subterrâneo, ponte de entrega voluntária (PEV) e ecopontos, ainda, implantação de unidade de triagem de materiais recicláveis, tratamento e disposição final de resíduos como compostagem, recuperação energética (biogás), serviços gerais de limpeza, educação ambiental. Apresentou as etapas para implantação da concessão. O Prefeito de Ponte Alta Sr. Edson Júlio Wolinger falou sobre a implantação da "moeda verde" no município, que está tendo resultados positivos, B) Assuntos de interesse geral: O representante legal da empresa Ambiental Limpeza Urbana e Saneamento Ltda., Sr. Fernando Rissi, protocolou a MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE PRIVADO (MIP) referente ao estudo preliminar do manejo de resíduos sólidos e limpeza urbana no COINCO, Após discutido e deliberado foi aprovado por unanimidade que que será realizado o estudo e publicação do edital de chamamento. Sem mais assuntos a serem tratados o Presidente eleito do COINCO o Sr. EDSON JULIO WOLINGER encerrou a presente assembleia. agradecendo a presença de todos. 
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Sr. Odirlei dos Santos 

Secretário de Agricultura e Meio 
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Funcionário da Ambiental Limpeza 
Urbana e Saneamento 

Sra. Marilucia Bogo Surdi 
Contadora do COINCO 

CONSÓRCIO 
INTERMUNICIPAL DO 

CONTESTAD0 

Dra. Daiane Rodermel 

Assessora Jurídica de Brunópolis 

Sr. Edinei Dias Prestes 
Secretário de Administração de São 
Cristóvão do Sul 

adi 

AGO. 148- Página 4 de 4 


